

NOTICIAS DE COLOMBIA

Presidente de Ecopetrol aseguró que habrá nuevos contratos de exploración de hidrocarburos

El recién nombrado no descartó la posibilidad de importar gas desde Venezuela

Por **Jessen Urzola**
25 abril, 2023, 3:26 pm



Foto tomada de Twitter

Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol, manifestó que no firmará nuevos contratos de exploración de hidrocarburos y trabajarán con los que ya tienen.

“Hay que acoger las nuevas directrices del nuevo Gobierno, es decir, no contar con más contratos de búsqueda de los que ya tenemos. Hay que trabajar por tener mayores eficiencias con lo que hay y hacer más rentable la compañía (...) poner el acelerador en todos los proyectos en generación de energía y la sustitución y reconversión tecnológica de nuestro parque de generación térmica», dijo Roa Barragán.

[Lea también](#) Migración Colombia llevó a cabo proceso administrativo en contra de Juan Guaidó

El nuevo directivo arrancó en el cargo desde el 24 de abril y en sus primeras declaraciones, contempló la posibilidad de importar gas desde Venezuela.

«No hay que descartar al país vecino de Venezuela para traer gas, ese país tiene unas reservas de 202 terapias cúbicas, es decir, 100 veces las reservas probadas de Colombia», mencionó.

Actualmente Ecopetrol tiene cerca de 50 contratos para buscar petróleo y gas en Colombia, y 59 fuera del país.

Para más [noticias de Colombia](#).

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Plugin de comentarios de Facebook



ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ El BID apoya la reforma laboral y pensional que avanzan en el Congreso
- ▶ ¡Lamentable! Una adulta mayor murió incinerada en su casa
- ▶ En medio del aguacero, en el sur del Valle de Aburrá, se han registrado 42 descargas eléctricas
- ▶ Presidente de Ecopetrol aseguró que habrá nuevos contratos de exploración de hidrocarburos
- ▶ [VIDEO] Prohiben uso de animales para controlar manifestaciones
- ▶ Denuncian que Wilson Devia, sindicalista de la UNP investigado por actos de corrupción, se fue para Miami
- ▶ “Tienen que enjaular a esos dos”: El ‘Tino’ Asprilla se va contra los alcaldes
- ▶ Esta perrita fue encontrada el sábado por el puente de la Madre Laura

Dale click a "Me gusta esta página"



Noticias de Colombia y del mundo, minuto a minuto, en tiempo real. Oigo, veo y leo en un solo medio de comunicación nativo digital.

Lo que leas hoy en minuto30, mañana será noticia.

Canal de video



Enlaces importantes

- [¿QUIÉNES SOMOS?](#)
- [¿CÓMO ANUNCIAR?](#)
- [TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)
- [POLÍTICA DE PRIVACIDAD](#)
- [CONTÁCTENOS](#)